
 

 

Gai hauek landu dira 2021eko maiatzeko Artezkaritza Kontseiluan. 

 

Datorren ikasturteko egutegia eta ordutegiak 

2021-22 ikasturteko egutegiaren proposamena Hezkuntza Batzordeko bilerara eramango da, irakasle, guraso eta 
ikasleen iritzia kontuan hartuta osatzeko.  

DBHko ordutegiari dagokionez, Eusko Jaurlaritzaren jarreraren inguruko informazio ofizialik ez dago. Hedabideek 
zabaldu dute Hezkuntza Saila ez dela jardun jarraituaren aldekoa. Datorren ikasturteko plangintza egiteko 
aplikatiboan ere ez da horretarako aukerarik ematen. Datozen egunetarako espero da erabaki ofiziala. 

Familiak kexu dira oraindik ez dakitelako beren seme-alabek zein ordutegi izango duten datorren ikasturtean eta 
horrek etxeko antolaketan ondorioak ditu. Eskola egutegia bidaltzearekin batera helaraziko zaie orain arte 
Ikastolak duen informazioa.  

 

Eraikinen egokitzapena 

Ikasturtea amaituta, uda partean eraikinetan egin nahi diren lanen berri eman da. 

Haur Hezkuntzari dagokionez, Esmalterian hasitako lan ildoan eroso lan egiteko behar diren gutxieneko 
egokitzapenak egingo dira Linon: insonorizazioa, altzariak aldatzea txokoetan lan egiteko, txukuntzea… Jaiotza 
tasaren aurreikuspenak ikusirik, ez da erabateko birmoldaketarik egin nahi, eraikin guztien banaketaren inguruko 
gogoeta orokorra egin arte (Plan Estrategikoaren barruan egingo da gogoeta hori, 2021-22 ikasturtean). 

Lehen Hezkuntzan, aldaketa batzuk egingo dira, batez ere irakasle geletan, 3 ziklotik 2 ziklora pasatzearen 
eraginez. Etorkizunean, kanpo espazioak birmoldatzeko proiektu parte-hartzailea bideratu nahi da. 

Derrigorrezko Bigarren Hezkuntzan, gutxieneko aldaketak egingo dira, eraikin guztien inguruko gogoetara arte. 
Baso Eskolarekin inguruan mugimendu handiagoa dagoenez, aztertuko da nola uztartu inguru hori eta DBHko 
eremua.   

 

Plan Estrategikoa berritzeko prozesua diseinatzea 

Plan Estrategikoa 2021-22 ikasturtean berritzeko prozesua diseinatzeko, aholkulari batekin jarri da Ikastola 
harremanetan, prozesu parte-hartzaile eta dinamikoa bidera dezan. Ekaineko Artezkaritza Kontseiluko bilerarako 
prozesuaren nondik norako nagusiak eta aurrekontua aurkeztea espero da. Horrela, 2021-22 ikasturtea 
hastearekin batera helduko genioke prozesuari eta 2022ko lehenengo hilabeteetarako bukatuta egongo litzateke. 

 

 

 



 

 

Komunikazio arduradunaren aldaketa 

Leire Agirrezabala komunikazio arduradunak eszedentzia eskatu du beste proiektu bati heltzeko, Ikastolen 
Elkartearen barruan. Haren ordezkoa bilatzeko prozesua jarriko da abian, Ikastolako komunitatean eta 
komunitatetik kanpo. 

 

Ikastolaren Eguna 

COVID-19aren eraginez, aurten ez da Ikastolaren Eguna familiekin ospatuko. Ekainaren 4an, ostirala, etapa 
bakoitzak bere modura ospatuko du. Egun horretako argazki eta bideoak webgunearen bidez zabalduko dira.  

 

Oiartzoko berriak  

Aurtengo ikasturteko azken ebaluazioa amaituta, batxilergoko 2. mailan emaitzak onak izan dira. Hala, ikasle 
gehien-gehienek egingo dute selektibitatea lehenengo deialdian. Batxilergoko 1. mailan, ordea, emaitzak 
kaxkarragoak izan dira; ezohiko deialdia falta da oraindik, hala ere.   

Maiatzean, Oiartzok heldutasun teknologikoko maila ertaineko ziurtagiria eskuratu du.  

Datorren ikasturteari begira, aurrematrikula-garaiko datuak eskuetan, 110 ikasletik gora edukitzea aurreikusten 
da batxilergoko lehenengo mailan. Horrek ekarriko du lau lerrorekin lan egitea. Plangintza hipotesi horren arabera 
egingo da.  

 

Kilometroak 2023 

Maiatzaren 20ko Gipuzkoako Lurralde Batzarrean ontzat eman zen Orereta Ikastolak 2023ko Kilometroak 
antolatzeko eskaria. Hurrengo egunean, Ikastolako ordezkariak herriko arduradun nagusiekin eta Ikastolarekin 
harremana duten kultur eragileekin harremanetan jarri ziren, erabakia jakinarazteko. Oro har, elkarrekin lan 
egiteko prestutasuna azaldu zuten guztiek. Eskualdeko egunkarietan ere eman zen erabakiaren berri. 

Ikasturtea amaitu aurretik, Ikastolako komunitate osoari bilera baterako deia egingo zaio, erabakiaren arrazoiak 
eta helburuak azaltzeko. Datorren ikasturtea hastearekin batera, Hastapen Taldea osatuko da, egitura eta 
proiektuak zehazten hasteko.  

  



 

 

En la reunión de mayo de 2021 del Consejo Rector se han tratado los siguientes temas. 

 

Horario y calendario del curso 2021-22 

La propuesta de calendario para el curso 2021-22 se trasladará a la reunión de la Comisión de Educación para aceptarla 
teniendo en cuenta la opinión del profesorado, familias y alumnado. 

En cuanto al horario de DBH, no hay información oficial sobre la actitud del Gobierno Vasco. Los medios de 
comunicación han difundido que el Departamento de Educación no es partidario de la jornada continua. En el aplicativo 
de planificación del próximo curso tampoco se da la posibilidad de elegirlo. La decisión oficial se espera para los 
próximos días. 

Las familias se quejan de que aún no saben el horario que tendrán sus hijos e hijas para el próximo curso y, eso tiene 
consecuencias directas en la organización familiar. Con la notificación del calendario escolar se les hará llegar la 
información de la que dispone la Ikastola hasta el momento. 

 

Modificaciones en los edificios 

Finalizado el curso, se han dado a conocer las obras que se quieren realizar en los edificios durante el verano. 

En cuanto a HH, en Lino se van a realizar las adaptaciones mínimas necesarias para trabajar correctamente en la línea 
de trabajo iniciada en Esmalteria: insonorización, cambio de mobiliario para trabajar en txokos… A la vista de las 
previsiones de la tasa de natalidad, no se pretende una reconversión total hasta realizar una reflexión general sobre la 
distribución de todos los edificios (reflexión que se realizará dentro del Plan Estratégico, curso 2021-22). 

En Educación Primaria se van a realizar algunos cambios, sobre todo en las aulas del profesorado, debido al paso de 
3 a 2 ciclos en la etapa de LH. En el futuro se pretende llevar a cabo un proyecto participativo de remodelación de 
espacios exteriores. 

En DBH se harán cambios mínimos hasta realizar la reflexión sobre todos los edificios. Debido al mayor movimiento 
que existe en la zona de la Baso Eskola, se estudiará cómo pueden congeniarse mejor ambos espacios (Baso Eskola 
y DBH). 

 

Diseño del proceso de renovación del nuevo Plan Estratégico 

Con el fin de diseñar el proceso de renovación del Plan Estratégico para el curso 2021-22, la Ikastola se ha puesto en 
contacto con un asesor para que pueda orientar un proceso participativo y dinámico. Se espera presentar las principales 
líneas del proceso y presupuesto para la reunión del Consejo Rector de junio. Así, comenzaríamos con el Plan al iniciar 
el curso 2021-22 y finalizaríamos el trabajo para los primeros meses de 2022. 

 

 

 



 

 

 

Cambio de responsable de comunicación 

La responsable de comunicación, Leire Agirrezabala, ha solicitado una excedencia para empezar a trabajar en otro 
proyecto dentro de la Federación de Ikastolas. Se pondrá en marcha un proceso de selección dentro de la comunidad 
de la Ikastola y fuera de ella. 

 

Ikastola Eguna 2021 

Debido al COVID-19, este año no se celebrará la Ikastola Eguna con las familias. El viernes, 4 de junio, cada etapa lo 
celebrará a su manera. Las fotos y vídeos de este día se difundirán a través de la web. 

 

Noticias de Oiartzo 

Tras la evaluación final de este curso, en 2º de bachillerato los resultados han sido satisfactorios. La mayor parte del 
alumnado realizará la selectividad en la primera convocatoria. Sin embargo, en 1º de bachillerato los resultados no han 
sido tan buenos, aunque todavía falta por celebrarse la convocatoria extraordinaria. 

En mayo, Oiartzo ha obtenido el certificado de grado medio de madurez tecnológica. 

De cara al próximo curso, conocedores de los datos de la campaña de prematrícula, se prevé tener más de 110 alumnos 
y alumnas en el primer curso de bachillerato. Esto supondrá ser un centro de cuatro líneas. La planificación se realizará 
en base a esta hipótesis. 

 

Kilometroak 2023 

En la Junta Territorial de las Ikastolas de Gipuzkoa celebrada el 20 de mayo se aceptó la solicitud de Orereta Ikastola 
para organizar Kilometroak 2023. Al día siguiente, las y los representantes de la Ikastola se pusieron en contacto con 
los máximos responsables de la localidad y con los agentes culturales con quienes la Ikastola tiene relación para 
comunicarles la decisión. En general, todos y todas mostraron su disposición para trabajar de forma conjunta. La 
decisión también se dio a conocer en los periódicos de la comarca. 

Antes de finalizar el curso, se convocará a toda la comunidad de la Ikastola a una reunión para explicar los motivos y 
objetivos de la decisión. Con el comienzo del próximo curso, se constituirá el Grupo Motor para comenzar a definir la 
estructura y proyectos del evento. 


